

Elección de la topología de red adaptada

No hace tanto tiempo, se planteaba la cuestión de elegir entre las topologías en bus, en estrella o en anillo.

En ocasiones todavía encontramos esta última, pero son raros los diseños de red modernos que utilizan este tipo de red. Podemos encontrar el bus en las redes industriales.

Las redes locales de oficina ya están estandarizadas, tanto en los protocolos utilizados como en las topologías. Lo normal es la red en estrella, con una conexión directa de las estaciones de trabajo y los servidores a los *hubs*. Estos *hubs* están conectados entre sí, a menudo por buses de fibra óptica. Esta topología permite organizar una red productiva a un precio razonable.